

## クリスマスまでもう少し♪



## 12月20日(火) ゆり組

「あと何回寝たらクリスマス♪」「プレゼントは~…♡」と、毎日クリスマスの話題でお友だちや保育者と盛り上がっている子ども達。 先日から芋づるや木の実を使ってリース作りをしたり、パーティーで使うビンゴカードを作ったりなど、クリスマスに向けて制作や飾りつけも楽しんでいます!

## リースづくり〇









みんなで育てたさつま芋のつるや、親子遠足、バス園外で拾ったドングリや松ぼっくりが可愛いリースに変身しました! 週末持ち帰ります♪













クリスマスにちなんだツリーやプレゼン トの絵を丁寧にハサミで切って、 自分の 好きなマスに貼りました!

ビンゴカードづくり!

## クリスマスツリーの下に何かを発見!?

今日は保育室に飾ってあるツリーの下に、こっそりとサンタからの手紙を置いてみました。誰か気が付くなましたが、誰に見ていましたが、誰に見てした。しばらくして一番に見つけたのでは不思議そうな顔をして手紙を開いていましていました。次に気が付いたとうなくん、Eちゃん、Uちゃん。「ですが、「ダメやよ!隠した。次に気が付いたのですが、「ダメやよ!隠しているの裏へ隠してしまい、サンタからの手紙だというであるんかもしれん!」「置いとこう!」とまたまたツリーの裏へ隠してしまい、サンタからの手紙だというであるが付いていないようで、保育者・※子ども達にしていないがらなさそうです。まだまだ見つからなさるです♪(※子ども違いします!)

